



# いりごだより

令和5年度 1月号

大田区立入新井第五小学校

校長 岡野 範嗣

## 大人の力を結集し、子どもたちの成長を支えていきましょう

校長 岡野 範嗣

※年明け早々に、大きな地震と航空機事故のニュースが報じられ、心を痛める新年のスタートとなってしまいました。お亡くなりになられた多くの方々に対し、心よりお悔やみを申し上げます。また、大けがをされた方々、そこに住む子どもたちや学校職員、事故にあわれた方々、一人でも多くの人命が救われますよう入五小職員一同、心より願っております。

新年あけましておめでとうございます。

保護者・地域の皆様にかかれましては、令和6年の始まりを静かにお迎えのこととお慶び申し上げます。

遡ること4年前、令和2年の正月頃から始まった新型コロナウイルスの感染は、変異を伴った流行を繰り返しながら昨年5月の5類に移行するまで、子どもたちの学校生活に数多くの制限を強いてまいりました。5月以降は、再度の蔓延を心配しながらも、伸び伸びとした学校生活を取り戻せるよう、教職員も精一杯取り組んできたと自負するところです。

お陰様で、子どもたちも、感染の心配から少しずつ解放され、流行前の子どもらしい学校生活が戻ってまいりました。電車を利用した遠足や見学、体育館にお客様をお呼びしての学習発表の復活、日を追うごとにマスクを外す児童も増え、校内の感染にかかわる注意喚起のポスターなどもほとんどなくなりました。いま学校は子どもが大きな声で互いの距離を気にせず元気にふるまえる学校の日常を取り戻せたと言えます。新年を迎え、心新たに、この4年間、伸ばしたくても状況が許さず伸ばしてあげられなかった、子どもの力や様々な経験を、速度感をもって身に付けられるよう努力して参ります。

先日、社会人である息子が、こんな言葉を口にしました。それは、「日本人は、まだまだ捨てたもんじゃないよ。いい人がたくさんいるってことがわかったよ。」という言葉でした。ひと月ほど前から、右足の膝関節付近を損傷し、両手で松葉づえをつきながら通勤する息子は、ラッシュアワーの電車の中で、温かい声をかけてもらえることに、とても喜びを感じているのです。「今日は、3人の人が、席を譲ってくれたよ・・・」と、帰宅後に着替えながら話をする息子の表情は、とても晴れやかです。連日ニュースで、詐欺や不正、誹謗中傷や大人として如何なものかといった振る舞いが報じられるたびに、ややもすると、自分の周りにいる人すべてが、皆信用できない人のような錯覚に陥る毎日に辟易としていただけに、人の温かみを身に染みて実感したようでした。

入五の子どもたちの今後の成長の為にも、周りの大人が勇気や正義感を与えられるよう、範を示していける大人、そして世の中であり続けてほしいと切に願うこの頃です。

今、子どもたちを取り巻く環境は、決して良いことばかりではありません。大人が見守り、安心して成長を支えていけるよう、今後も皆様方のお力添えを頂ければ幸いです。

## 1月の行事予定

日	曜	行 事
1	月	元日
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	冬季休業日終
8	月	成人の日
9	火	始業式 4時間授業（給食なし） 小中一貫作品展始
10	水	安全指導 給食始
11	木	
12	金	
13	土	ものづくり教育学習フォーラム
14	日	
15	月	委員会 計測（5・6） 小中一貫作品展終
16	火	計測（3・4）
17	水	計測（1・2） 小中一貫教育の日（4時間授業）
18	木	
19	金	学校公開
20	土	学校公開 体育健康教育授業地区公開講座
21	日	
22	月	クラブ活動
23	火	
24	水	社会科見学（6） 木曜日日程（6時間授業）
25	木	4時間授業（5-1研究授業のため）
26	金	避難訓練
27	土	
28	日	
29	月	4時間授業（3-2研究授業のため）
30	火	クラブ活動（クラブ見学 6校時）
31	火	4時間授業（区教研のため）

### 【2月の主な行事予定】

2月	3日（土）	土曜授業
	5日（月）	委員会
	8日（木）	学校保健委員会
	12日（月）	振替休日（建国記念の日）
	19日（月）	クラブ発表会
	22日（木）	新1年生保護者会
	26日（月）	保護者会（4・5・6）
	28日（水）	6年生を送る会

※行事予定は変更になる場合があります。

生活指導部より

## 1月の生活指導目標 「礼儀正しくしましょう」

冬休み、子どもたちは、家族や親戚、近所の方などと年越しや新年の挨拶を交わし、気持ちよく新しい年を迎えることができたでしょうか。「挨拶」は、人と人をつなぐ大切なものです。入五小では、6年生が中心となってあいさつ運動に取り組んでおり、毎日子どもたちの元気な声が聞こえてきます。今年も、自分から積極的に挨拶できる姿勢を育てていきます。元気な挨拶も大事ですが、やはり、心のこもった挨拶が大切です。挨拶以外の場面でも、場に応じた言葉や丁寧な言葉を使って話す、話す時には相手の目を見る、といったことを意識して生活していきたいものです。家族や先生、友達や下級生など、誰に対しても礼儀正しく接することを心掛けて、今年も子どもたちが明るく楽しく生活できればと思います。ご家庭でもぜひ、ご協力よろしくお願ひいたします。

## 二中授業体験

12月12日(火)に6年生が大森第二中学校で授業体験を行いました。まず、体育館に案内され、生徒会の方から、学習や行事において小学校と異なる点や、様々な部活動があることなどについて話を聞きました。その後、1組は社会、2組は英語の授業を体験しました。中学校の先生方が楽しく授業をして下さったので、子どもたちも積極的に参加していました。最後は体育館に戻り、中学校生活上の留意点について説明を受けました。小学校との違いを感じ、背筋を伸ばして緊張感をもちながら真剣に話を聞きました。今回の出来事をきっかけに、中学校生活に更に期待や希望を膨らませることができました。



## 第11回 大田区小学校駅伝大会

12月16日(土)に大田スタジアムにて、第12回大田区小学生駅伝大会が行われました。これは、大田区立小学校教育の一環として、小学生の健康増進や持久力をはじめとする体力向上に関する取組の成果を発表する場とされています。入五小の代表児童16名は、約2か月間の厳しい練習を乗り越え、本番に挑みました。大会では、ロードレースでは個人3位、駅伝では、歴代最高の3位という成績を収めることができました。駅伝大会を通して、体力だけでなく、心も強く大きく育ったと思います。辛いことでも諦めないことの大切さや目標を設定しそれに向かって努力することの大切さ等を学んだことかと思ひます。学んだことを忘れずに、今後の生活に生かして行ってほしいと願っています。



いりんご日記 ~毎日更新中~

子どもたちの活動の様子を、学校HPに掲載しています。  
右記2次元コードから、ぜひご覧ください。



※休日、及び長期休業中の更新はありません。